

24Jam

Meriahkan HUT Pemuda Pancasila Ke -64, Jumiwan Aguza Buka Secara Resmi Open Turnamen Volly Ball

Dia Wisda - BUNGO.24JAM.CO.ID

Oct 5, 2023 - 23:01



BUNGO - Sebagai bentuk kepedulian terhadap olahraga, MPC Pemuda Pancasila Kabupaten Bungo gelar Open Turnamen Volleyball Cup Ke-1 tahun 2023, kegiatan ini menyambut HUT Pemuda Pancasila Ke-64, tahun 2023.

Acara tersebut dibuka langsung oleh ketua MPC pemuda pancasila kabupaten Bungo Jumiwan Aguza, S.M , bertempat di GOR serunai ex MTQ, Kamis (05/10/23).



Tampak hadir dalam acara tersebut Andriansyah, SE., M.Si Calon DPRD Provinsi Jambi dari partai PAN, Marwansyah Putra Siregar anggota DPRD Bungo, perwakilan kejaksaan negeri Bungo, perwakilan Dispora, dan seluruh anggota pemuda pancasila serta para suporter juga penonton.

Dalam sambutannya Jumiwan Aguza menyampaikan, turnamen Voolyball Pemuda Pancasila Bungo ini, kita selenggarakan untuk menarik simpatik anak muda untuk berolahraga.

" ya di ulang tahun pemuda pancasila kali ini kita melaksanakan turnamen volley cup ke - 1 Yang langsung dibuka oleh saya sendiri, yang mana turnamen ini bertujuan untuk mencari bibit pemain voly ball yang ada di kabupaten Bungo ", Katanya.

ia merasa haru dan bangga melihat bakat anak-anak muda Kabupaten Bungo dalam bidang olahraga, tentu juga dia akan selalu mendukung program-program olahraga demi kemajuan olahraga di Kabupaten Bungo.

"Jika serius mengikuti open turnamen ini, para atlet akan menjadi pemain yang bisa mempertahankan pertarungan di setiap event, baik di tingkat kecamatan, kabupaten, open cup maupun nasional," Tambahnya.

Beliau juga berharap dengan diadakannya kegiatan ini mampu memberikan ruang lingkup dan wadah bagi pecinta bola voli. Setidaknya kegiatan tersebut tidak hanya sebatas kompetisi saja, namun juga menjadi salah satu momen untuk saling bersilaturahmi, memperkuat solidaritas, serta meningkatkan kapasitas atlet berbakat.

Di dalam turnamen ini nantinya, ada hadiah utama sebesar Rp.35 juta, dan juga ada DOORPRIZE nya bagi yang beruntung.

Turnamen volley ball cup ke - resmi dibuka dengan ditandai servis yang dilakukan oleh Jumiwan Aguza, S.M ketua MPC Pemuda Pancasila bersama Andriansyah, SE., M.Si Calon DPRD Provinsi Jambi dari partai PAN. (Dya)